



西多摩衛生組合(羽村市)の外観

可燃ごみ広域支援の各市に感謝すべきである

齋藤康夫(民主党市民)

小金井市の可燃ごみを広域支援により、多摩各市で焼却処理して頂いていることを小金井市民のだれにも知って頂かなければならない。また、感謝の気持ちを形にして表さなくてはならない。そのため、(ア)市報こがねに毎回、感謝の言葉と広域支援で受け

可燃ごみ広域支援の各市に感謝すべきである



入れて頂いているごみの量を掲載してはどうか。(イ)市のホームページの一面に広域支援の状況を国分寺市以外の自治体の名称も出して感謝の言葉を載せるべきである。

市長 (ア)広域支援によりごみを受け入れて頂いている自治体によっておのの考えがあつて、表現が難しい。4

か月ごとに広域支援先や数量を出していきたい。

環境部長 (イ)ホームページの担当者として調整し、各団体と調整しながら、皆様にわかりやすい形で掲載したい。

その他、「市制施行50周年を契機に小金井市のイメージアップ作戦を行うべき」「市民が納めた市民税を市民が望む事業に予算追加ができる1%条例」「武蔵小金井駅前ロータリーの早期整備」について質問しました。

年金が滞納だと健康保険証を取り上げるのか



野見山修吉(みどりの風)

国民年金法等の改正で、来年4月から国民年金保険料を納付期限から13か月以上滞納すると、自治体は通常の国民健康保険証を期限付きの短期証に切り替えることができる。制度も保険の主体も違う理不尽な制裁だ。義務ではないので市はこの制度を採るべきでない。(ア)対象者の推計は、(イ)国民健康保険税の徴収率低下の懸念は、(ウ)国の考え方は年金受給権の確保のためという問題だ。国民健康保険税の完納者でも年金が滞納の場合、通常の国民健康保険税をもらえないということが起こるが、どうするのか。(エ)制度を見直

すべく国に意見を上げよ。

保険年金課長 (ア)粗い推計で2千500人程度。(イ)一部で心配されている。

市民部長 (ウ)法の趣旨からは短期証の発行対象者だが、制度の違うものを対応させることには市民の理解が得られないような努力の必要があり、慎重に対応したい。(エ)課長、部長、市長会とそういった意見を発信していきたい。

他に、クレジットカードによる公金納付と行政財産の貸付範囲の拡大を質問しました。

人材育成基本方針から消えた男女共同参画

漢人明子(みどりの風)

男女平等宣言は全国に先駆けて行ったが、市役所は男女平等な職場とはなっていない。ところが5月に発表された人材育成基本方針では、これまでの議会答弁や素案の内容と異なり「女性職員の募集、登用、職域の拡大に向けた総合的、計画的な取組」の記載が

人材育成基本方針から消えた男女共同参画



なくなっている。(ア)女性一人職場、ゼロ職場、管理職の割合の10年前との比較。(イ)数値目標を定め改善を。(ウ)基本方針の策定過程で男女共同参画が消えた理由。男女共同参画室と協議したのか。(エ)実施計画のスケジュールは、

職員課長 (ア)一人職場は11課で同じ。ゼロ職場は7課で3課増。管理職は10人10・4%で4人2・2ポイント増

総務部長 (イ)人材育成基本方針実施計画で示す。(ウ)コンパクトにまとめるため基本的なことは削除。項目は残すべきだった。協議していない。(エ)計画要綱を策定し庁内公募の検討委員会を年内に設置。7月参議院選挙では期日前投票が投票者数の約2割を占め、さらに増加する傾向にあるため、投票箱等の適正管理を求めたところ、改善すると

の答弁がありました。

高架後の東小金井南口暫定利用計画を問う

宮崎晴光(小金井民主党)

(ア)東小金井駅南口は高架化により駅前広場面積が増えたが、JRからこの部分の提供を受け暫定的に整備すべきだ。(イ)駅南北間の自由通路と駅前広場の整備をどの様に行うか。(ウ)南口駅前の狭い道路は、きちんとした都市計画に基づき、面的整備するのが筋である。

高架後の東小金井南口暫定利用計画を問う



しかし、本格的整備には長期間かかるので、現在住んでいる地域住民や商業者のことを考えると、緊急に暫定的整備すべきだ。(エ)駅西側の東大通りへのアクセスをどうするか。(オ)南口整備のために住民参加の協議会を立ち上げないか。

都市整備部長 (ア)JRに土地を借りて駅前広場を整備したい。(イ)自由通路は8mとし、駅前広場を整備する方向でJR・警察と協議していきたい。(ウ)今後10年間は整備が難しい現状の中で維持管理するしかない。(エ)線路の南側に沿った部分を、4m道路として使えるようJRと交渉していく。

市長 (オ)宮崎議員が言うように、まちづくりは短期・中期・長期的にランドデザインに基づいて行う必要がある。地元が機運があれば発意を受け協力していきたい。



高架化された東小金井駅南口広場

不要になった入れ歯を回収し有効活用せよ

和田茂雄(公明党)

①入れ歯には金、銀、パラジウムなどの貴金属が含まれているが、不要になった入れ歯の処理に困っている方もおられるという。入れ歯を捨てずに、リサイクルすること、社会に役立てられる。本

市民税・国保税の減免適用範囲の拡大を



福保健部長 社会福祉協議会と協議をさせていただいている。回収した入れ歯を精製業者に持ち込み換金し、半分をユニセフに半分を地域の活動に、残りは仲介のNPO法人にと考えている。

②去る3月に小金井市地球温暖化対策実行計画が策定された。(ア)目標達成の課題は何か。(イ)公共施設の省エネに有効なヒートポンプ蓄熱方式の導入を促進すべきだ。

環境部長 (ア)今後4年間で平成16年度比でCO2排出量を6・3%削減する予定だ。各課でチェックリストを作成し、環境基本計画推進本部でチェック、点検、評価していく。市役所では照明と冷暖房のために電気が6割、都市ガスが3割を占めており、省エネの周知が必要だ。(イ)中間処理場の新築工事で氷蓄熱ヒートポンプを採用したい。

板倉貴也(日本共産党)

(ア)市民税の減免判定基準を要綱に格上げすべき。(イ)国保税は要綱部分含めて広報すべき。(ウ)ワーキングプアに置きかえている人を、市民税は条例減免判定基準のどの部分で減免判断を行うのか。(エ)国保税は条例、要綱のどの部分で減免判断を行うのか。(オ)市民税

の減免割合を、国保税の減免割合にまで引き上げるべき。

税務担当部長 (ア)要綱集に掲載する等のことについては実施していきたい。(ウ)市税賦課徴収条例第35条第1項2号の後段の、これに準ずると認められる者に該当する。(オ)国保税とは制度が異なるので、一概に比較はできない。

市民部長 (エ)ワーキングプアといわれる人たちをこの減免制度で救済することは、制度の趣旨、目的に照らし、なかなかなじまない。



貴金属が含まれる入れ歯